
REQUERIMENTO  N.º03    ⁄2011.

 

Ementa:  solicitando informar sobre a possibilidade de estabelecer como chamada local as ligações entre  
Pindamonhangaba, Taubaté e região próxima.

 
 
 

Senhor Presidente:

 
 

Considerando que no dia 21 de Janeiro a mídia nacional  publicou que a Anatel definiu unificação de 
valores de ligação entre municípios.

Considerando que “O novo regulamento amplia os critérios de definição de áreas locais, que passa a 
abranger  o conjunto de municípios pertencentes a uma região metropolitana ou região integrada de 
desenvolvimento (Ride) que tenham continuidade geográfica e pertençam a um mesmo código nacional 
de área (DDD).”

Considerando que o Vale do Paraíba está em processo de definição como região metropolitana.

Considerando que a distância entre Pindamonhangaba e Taubaté é de 15 quilômetros, e a distância com 
as demais cidades também é pequena (como de Tremembé, 6 Km, Roseira, 18Km e Aparecida, 30 Km)

Considerando que com a nova regulamentação, o pedido poderia ser revisto.

 

REQUEIRO à  Mesa,  consultado o Plenário,  seja oficiado  à empresa Telefônica,  à empresa  Anatel  
solicitando apoio ao Exmo.  Sr. Prefeito Municipal,  Sr. João Antônio Salgado Ribeiro e ao Deputado 
Federal Arnaldo Faria de Sá, solicitando informar sobre a possibilidade de  estabelecer como chamada 
local as ligações entre Pindamonhangaba, Taubaté e região próxima.

 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 31 de Janeiro de 2011.

 

Vereador José Carlos Gomes – Cal-PTB

 


